

AHORRO EN EL HOGAR

Agua

Ducharse en vez de bañarse (ahorraremos 100 litros).

Cerrar el grifo mientras nos cepillamos los dientes, utilizando un vaso ahorraremos 20 litros de agua.

Coloca difusores en los grifos. Ahorraremos mucha agua. Puedes cerrar un poco la llave de paso para reducir el caudal.

Vigila que los grifos estén bien cerrados. Una gota por segundo supone un consumo de 30 litros de agua al día.

Utiliza la escoba en lugar de la manguera para limpiar la calle, patios y terrazas.

No laves el coche todas las semanas, una vez al mes es suficiente. Utiliza cubos de agua y esponja en vez de la manguera (ahorrarás 50 litros).



15 de MARZO "Día mundial de los Derechos del Consumidor"

CONSUMO RESPONSABLE



PLANIFICA TUS GASTOS

Haz una lista de compra

Evitarás gastos innecesarios comprando cosas que no necesitas.

Ajusta un presupuesto sin sobrepasarlo

(Ej: "no me voy a gastar más de 50 Euros")

Compra con tiempo

Así podrás comparar precios entre uno y otro establecimiento
(Ej: En la compra de un coche el precio puede variar de un concesionario a otro).

No te dejes llevar ciegamente por la publicidad

Comprueba y lee la etiqueta del producto.
No pagues con tarjeta, paga en efectivo.

GARANTIAS Y RECLAMACIONES

Todos los productos de consumo tienen dos años de garantía

(Ej: un ordenador, un móvil, un televisor etc.)

Debemos guardar el ticket de compra o factura de compra

Es la única manera de acreditar que el producto está en garantía y el vendedor está obligado a entregarlo.

En los establecimientos deben disponer de hojas de reclamaciones y deben facilitarlas a quien las solicite

Si no estás conforme con el producto, solicita la hoja de reclamaciones y reclama ante la OMIC de tu municipio (Oficina Municipal de Información al Consumidor) o Servicio Provincial de Consumo.

Si el producto está en buen estado, los vendedores no están obligados a aceptar devoluciones.

Los vendedores sólo están obligados a aceptar devoluciones en casos de productos defectuosos, si se comprometen a ello en algún cartel o si consta en el ticket de compra.

AHORRO EN EL HOGAR

Energía

Cierra las persianas por la noche (Evitarás importantes pérdidas de calor).

Utiliza la luz del sol siempre que sea posible.

Apaga el piloto rojo de la televisión, vídeo, DVD, Cadena de Música (ahorrarás aprox. un 15% de energía).

Aprovecha al máximo la carga del lavavajillas y la lavadora y no selecciones altas temperaturas.

Compra electrodomésticos con etiquetado energético A, A+ o A++.

Cuanto mayor sea el tamaño del electrodoméstico mayor será el consumo de energía.

Si cambias las 3 bombillas de mayor uso de su vivienda (salón, cocina y dormitorio) hazlo por bombillas de bajo consumo, ahorrarás al año aproximadamente 40 Euros.

Usa tubos fluorescentes en la cocina (al estar encendidos varias horas al día ya ahorrarás energía).

Si vas a apagar un fluorescente menos de 15 minutos, déjalo encendido (cuando más consumen es en el arranque).

Limpia las lámparas, bombillas y parte trasera del frigorífico (el polvo hace que el consumo de energía sea mayor).

